



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

SAINT-BRIEUC, LE 1^{er} AVRIL 2022

LE PASS ENGAGEMENT, C'EST REPARTI !

LE DÉPARTEMENT ET LA CAF ENCOURAGENT LE BÉNÉVOLAT ET SOUTIENNENT LA JEUNESSE COSTARMORICAINE

Destiné aux jeunes de 16 à 25 ans, le Pass Engagement est un dispositif innovant qui vise à la fois à renforcer la solidarité et le lien social, et à permettre aux jeunes costarmoricains de financer un projet personnel ou professionnel qui leur tient à cœur. Il fait partie des actions menées en faveur de la jeunesse dans les Côtes d'Armor.

En échange de quelques heures de bénévolat par semaine (minimum 2h) dans des secteurs tels que l'aide aux personnes âgées, la culture ou le sport, les jeunes pourront recevoir une bourse allant jusqu'à 1200 € pour financer un projet personnel et/ou professionnel.

« Entre 16 et 25 ans, les jeunes ont des idées plein la tête et souvent peu de moyens pour les réaliser. Le Pass Engagement va leur permettre d'acquérir davantage d'autonomie en finançant des projets porteurs pour leur avenir. Sans compter la dimension solidaire du dispositif, qui leur permettra de découvrir le vaste tissu associatif de notre territoire en passant quelques heures par semaine au service de structures solidaires, sportives, sociales ou culturelles », déclare Ludovic Gouyette, vice-président délégué à la Jeunesse et aux Sports.

« Les associations costarmoricaines, de leur côté, ont parfois du mal à trouver des bénévoles. On parle même souvent de "crise du bénévolat". Le Pass Engagement, au delà du coup de pouce apporté aux jeunes pour financer leurs projets, a l'avantage de stimuler l'engagement citoyen et d'apporter un renouveau bienvenu pour les associations avec l'arrivée de jeunes qui sont de véritables forces vives », ajoute Eric Laval, directeur de l'Action sociale à la Caisse des Allocations Familiales des Côtes d'Armor.

Financé par le Département à hauteur de 75 000 € et la CAF à hauteur de 125 000 € (soit un total de 200 000 €), le dispositif entend bien relancer l'engagement citoyen, tout en permettant à aux jeunes de toutes catégories sociales de mener à bien les projets utiles à leur indépendance et à leur épanouissement professionnel ou personnel (permis de conduire, logement, formations, achat d'une voiture...).

En 2020-2021, 145 jeunes ont bénéficié du Pass Engagement. Leur moyenne d'âge était de 19 ans et 72 % d'entre eux n'avaient aucun revenu. 66 % d'entre eux ont été bénévoles pour des associations sportives, et 20 % d'entre eux pour des associations de solidarité. Le Pass Engagement leur a permis de financer leur permis B (34%), l'achat d'une voiture (23%), l'accès à un logement (21%) ou encore l'inscription à une formation professionnelle (13%).

COMMENT EN BÉNÉFICIER ?

Les dossiers de candidature sont à retirer sur cotesdarmor.fr/pass-engagement, ou à la Maison du Département la plus proche. Une fois le dossier dûment renseigné et accompagné des pièces demandées, le jeune devra l'adresser au référent de la Maison du Département de son territoire. Suite au dépôt de dossier, un entretien sera proposé à tout postulant éligible au dispositif, à savoir tout jeune de 16 à 25 ans domicilié en Côtes d'Armor depuis plus de 6 mois.



CONTACT PRESSE

Direction de la communication
Marion Sevenier
marion.sevenier@cotesdarmor.fr
02 96 77 69 55
07 64 70 03 83

